

La compagnie aérienne allemande Condor augmentera ses vols sur Cuba



La Havane, 30 avril, (RHC).- Le ministère cubain du Tourisme a fait savoir que la compagnie aérienne allemande Condor ouvrira au mois de novembre trois nouvelles liaisons entre l'Europe et Cuba.

L'Institut allemand pour la qualité des services a assuré que Condor s'est avéré être en 2015, la compagnie aérienne préférée par les Allemands, ce dont le ministère cubain du Tourisme a tenu compte pour la confirmation de l'augmentation de ses vols sur Cuba.

Donc, cet hiver, Condor ajoutera deux nouvelles fréquences hebdomadaires à sa liaison entre Munich et La Havane et une autre à la liaison entre Munich et la station balnéaire de Varadero, dans la province de Matanzas.

Condor a d'autre part annoncé la reprise des vols entre cette ville allemande et Santa Clara et entre Vienne et Varadero, avec une fréquence hebdomadaire respectivement.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/economia/92092-la-compagnie-aerienne-allemande-condor-augmentera-ses-vols-sur-cuba>



Radio Habana Cuba